

Habrán diversas talleres y juegos para niños, jóvenes y mayores

La música inundará el parque de los Alcázares el 9 de junio con el Sr. Blues Festival

► La asociación cultural *El Garaje de las Ideas* ha organizado para el sábado 9 de junio el *Sr. Blues Festival*, que se celebrará en el parque de los Alcázares de 12 de la mañana a 12 de la noche y que, según nos cuenta su promotor principal, Jesús García, será “un festival de música diferente, en el que haremos partícipes a los jóvenes de nuestra ciudad, que colaborarán y vivirán en primera persona la producción, sonido, música y fotografía del evento”. Para ello, cuentan con la participación directa de alumnos del área de Audiovisuales del instituto Alfonso X El Sabio y están haciendo partícipes a empresas y comercios del barrio para financiar este festival que tiene vocación de continuidad para los próximos años. Habrá diversión y entretenimiento para todas las edades y desde nuestra asociación brindamos todo nuestro apoyo a esta magnífica iniciativa que sin duda será un éxito.



22.00	DARCK CHOCOLATE
20.00	THE BLUES FREAKS
18.00	AMABLE RODRIGUEZ
16.00	VINTAGE PEARL
13.00	DRUM CATS BLUES
12.00	TALLER FOTOGRAFIA
17.00	TALLERES INFANTILES
12.00	TALLER INFANTIL
17.00	CORCHICORDIOS DE GAMBAS



Vecinos sentación del festival en The Times, con concierto y comida popular, y el dinero recaudado también financiará este proyecto.

Jesús García es un músico de larga trayectoria que ha formado parte de varias bandas y que actualmente es integrante de “The Blues Freak” y nos comenta que este festival “ha sido seleccionado en el programa “Entre Lunas” de la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Toledo, gracias al voto de la gente y la importante la colaboración de “The Times”, que “nos ha ayudado mucho en nuestra difusión para las votaciones porque competíamos con empresas ya muy asentadas”.

Muchos alicientes

El festival está diseñado para ofrecer diversión y entretenimiento para personas de todas las edades, aunque el plato fuerte sin duda serán las actuaciones musicales. La organización del festival ha hecho un esfuerzo muy grande y contará con bandas que están girando y están presentes en el panorama nacional del Blues. Escucharemos a bandas como *DarK Chocolat* de Talavera, *Drum Cat Blues* de Toledo, *The Blues Freaks* capitaneados por John Duer (AUSTIN, Texas) y el gran guitarrista Amable Rodríguez.

El festival *Sr. Blues Festival* fue uno de los más votados por los ciudadanos, por lo que “esperamos tenga una asistencia muy alta”, señala García. “Hemos querido arrancar este proyecto con una partida presupuestaria ajustada y nos hemos movido como se hacía antiguamente con las fiestas de nuestro barrio, pidiendo la colaboración económica de las empresas del Toledo”, continúa, y ya han conseguido el apoyo de 25 firmas comerciales -esperan contar con muchas más-, que participan con una aportación de 50 euros. El presupuesto global del evento es de 6.500 euros, de los que ya cuentan con 3.900 euros que es la subvención municipal.

Contará con un espacio para asociaciones del sector de la discapacidad, riesgo de exclusión social y ONG’s, con el objetivo de darles visibilidad y ayuda económica. En este caso, se pondrá una zona de *merchandising* en el que los productos, elaborados por diferentes centros especiales de Empleo y centros ocupacionales de nuestra provincia, se venderán e irán destinados para ayudar a estas entidades, lo que les reportará una ayuda económica para los proyectos que a lo largo del año llevan a cabo. Este año la entidad beneficiada será *DOWN TOLEDO*.

También están vendiendo pañuelos para la rifa de una guitarra acústica y diferentes accesorios musicales que se hará el mismo día del festival. Además, también está prevista la actuación de Lujamen Brother’s el 27 de mayo, dentro de la fiesta pre-

organizadores esperan que se pueda consolidar en las próximas ediciones. En esta primera edición el grupo elegido es *Vintage Pearl*. “Estamos seguros de que, si bien de momento no les conoce mucha gente, los que vengan

a esta edición se sorprenderán”, comenta Jesús García.

En el festival no puede faltar la fotografía, porque la música siempre ha estado ligada a las imágenes y viceversa, y por ello participarán alumnas y alumnos

de los módulos de Producción, Sonido e Imagen del Instituto ALFONSO X EL SABIO, que desarrollarán tanto el *after movie* como las fotografías del festival junto a jóvenes del barrio.

Entre las actividades programadas se impartirá un taller-concurso de Fotografía específico para ellos, que ayudarán en el montaje del escenario y equipos así como en la sonorización del mismo. Antes de terminar el evento, se presentará una fotografía -relacionada con el festival- por concursante y se votará para elegir la fotografía ganadora en las redes.

Toda la información del festival en Facebook: <https://www.facebook.com/Sr-Blues-Festival-Toledo-393570521083740/>
E-mail: srbluesfestivaltoledo2018@gmail.com

Día familiar

Los organizadores pretenden que este festival sea también familiar y contará con un espacio para los más pequeños con los Talleres *Corchicordios*. Desde León vendrá un luthier que impartirá talleres a niños, en los que ellos mismos fabricarán su propio instrumento. También habrá un taller de ajuste y mantenimiento de guitarras para los no tan pequeños y actividades en las zonas verdes para los “yogurines” de nues-

tra edición, donde se pueda disfrutar de una comida y un día familiar que esperamos sea inolvidable.

Y por supuesto, habrá una barra de bar donde también se podrá comer una variada selección de tapas que gestionará *The Times*, y la organización está buscando la mejor forma de ofrecer un espacio de sombra para los asistentes. Todo estará preparado para que pasemos un gran día.